



Conago expresa respaldo a la Presidenta

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

LOS 32 GOBERNADORES y gobernadoras del país expresaron su respaldo a la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo por su participación en la reunión del G7 en Alberta, Canadá, ya que su liderazgo sabrá posicionar a México como un actor clave en la construcción de soluciones globales.

Mediante un desplegado suscrito por los mandatarios de Morena, PVEM, PAN, Movimiento Ciudadano y PRI, destacaron que la presencia de México en este tipo de encuentros refleja el respeto y reconocimiento internacional a nuestro país y al liderazgo de su administración.

Subrayaron que Sheinbaum sostendrá encuentros de gran relevancia con jefas y jefes de Estado, así como representantes de organismos multilaterales, los

cuales, confiaron, rendirán frutos para el futuro de México.

Los integrantes de la Conferencia Nacional de Gobernadoras y Gobernadores (Conago) resaltaron la reunión con autoridades canadienses, uno de los principales socios de nuestro país en el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), lo cual representa una oportunidad estratégica para fortalecer los lazos económicos, comerciales y diplomáticos entre nuestras naciones, y seguir impulsando el crecimiento regional con visión de futuro y justicia social.

"Las y los gobernadores del país refrendamos nuestro compromiso con una política exterior digna, activa y en sintonía con los intereses de nuestros pueblos hermanos", puntualizaron.

La Presidenta Sheinbaum participará en la 51 Reunión del Grupo de los

Siete (G7) en Kananaskis, provincia de Alberta, Canadá.

"Celebramos que México sea participe en los foros de mayor relevancia a nivel mundial, espacios donde se abordan los principales desafíos del planeta y se trazan rutas de cooperación entre las economías más influyentes del mundo", señalaron los gobernadores.

Por separado, a través de sus redes sociales, los mandatarios expresaron su reconocimiento a Sheinbaum.

También Ricardo Monreal, coordinador del grupo de Morena en la Cámara de Diputados, destacó la participación de la Presidenta en la reunión del G7, y señaló que la invitación es un reconocimiento a su desempeño y liderazgo como titular del Poder Ejecutivo y al creciente posicionamiento que la economía del país está teniendo en el ámbito internacional.